

SAPPHIRE Commercial, Ruko Summarecon Karawang (SEKAR) Dijual Perdana



Sapphire Commercial Ruko Summarecon Karawang

Launching perdana ruko baru Summarecon Karawang, Sapphire Commercial dengan harga jual daripada Rp. 1,4 miliaran. SAPPHERE COMMERCIAL, adalah sebuah kawasan komersial yang

eksklusif dengan lokasi paling strategis di Boulevard Summarecon Emerald Karawang (SEKAR).



Ruko Summarecon Karawang



Ruko Summarecon Karawang



Sapphire Commercial – Ruko Summarecon Karawang



Lokasi Ruko Summarecon Karawang

Investasi terbaik ruko Summarecon Karawang dengan Sapphire Commercial, dimana memiliki nilai bisnis dan investasi yang tinggi dengan lokasi tepat didepan MALL Summarecon Karawang dan terintegrasi dengan kawasan hunian / perumahan / apartemen SEKAR dan komersil Summarecon Emerald Karawang.



Peta Lokasi Ruko Summarecon Karawang



Site Plan Ruko SEKAR



Site Plan Ruko Summarecon Karawang



Unit Prioritas Ruko SEKAR

Kelebihan Ruko Summarecon Karawang – SAPPHIRE

3 komponen utama yang menjadikan ruko SEKAR Sapphire Commercial sangat potensial sebagai investasi ruko terbaik di Karawang adalah:

- Lokasi di Boulevard Summarecon Emerald Karawang yang ramai,
- Premium di depan Lifestyle Mal SEKAR sebagai destinasi gaya hidup dan hiburan,
- Ruang usaha / ruko 2 hingga 3 lantai dengan design modern kontemporer. Dimensi lebar 5 m dan panjang 16.5 – 22 m.

Tipe Ruko SEKAR – Sapphire Commercial



Tampak Muka Ruko
SEKAR



Tampak Muka Ruko
SEKAR

Ruko Summarecon Karawang, Sapphire Commercial dijual dengan pilihan tipe sebagai berikut:

- Tipe 5 x 16,5, dengan LT : 82,5 m² dan LB : 126 m²,
- Tipe 5 x 17, dengan LT : 85 m² dan LB : 209 m²,
- Tipe 5 x 17 H, dengan LT : 110,5 m² dan LB : 277 m²,
- Tipe 5 x 22, dengan LT : 110 m² dan LB : 269 m².



Denah Ruko
SEKAR



Floor Plan
Ruko
Summarecon
Karawang



Denah Lantai
Ruko
Summarecon
Karawang



Floor Plan
Sapphire
Commercial

Promo Ruko Summarecon Karawang

Khusus konsumen yang early booking, akan mendapatkan promo diskon hingga 10 juta rupiah. Bagi konsumen yang membeli ruko dan membuka usaha paling lambat 3 bulan setelah serah terima, dan melakukan kegiatan bisnis secara terus menerus selama 18 bulan, akan mendapatkan CASH BACK hingga 88 juta*

Sekilas Mengenai Summarecon Emerald Karawang



Summarecon Emerald Karawang

[SEKAR / Summarecon Emerald Karawang](#), merupakan proyek terbaru Summarecon di area seluas 38 hektar. Konsep hunian modern yang nyaman, terus tumbuh, dinamis dan harmonis di tawarkan dengan berbagai fasilitas lengkap seperti Lifestyle Mall, Retail & Supermarket, Culinary Park, dan Shophouses / ruko yang serba lengkap.

Lokasi Summarecon Emerald Karawang berada di timur Karawang, kawasan pengembangan ekonomi baru yang sangat potensial. Dekat dengan pusat kota dan kawasan industri internasional dengan akses yang mudah dari tol Jakarta – Cikampek / Bandung.

Download price list harga dan e-brosur **SAPPHIRE COMMERCIAL**, ruko terbaru Summarecon Karawang di Google Drive ataupun SlideShare.

Segura hubungi **sales marketing ruko Summarecon Karawang** untuk berinvestasi ruko dengan potensi yang besar di Karawang.

Disclaimer :

Kami percaya bahwa semua informasi diatas benar adanya, namun harap diingat bahwa semua data yang diatas hanya bersifat ilustrasi saja dan dapat berubah sewaktu-waktu tanpa pemberitahuan terlebih dahulu. Mohon anda hubungi marketing ruko Summarecon Karawang diatas untuk mendapatkan informasi terbaru.